

Protokoll für die Sitzung

09.09.2022, 12.00 Uhr

I. Begrüßung der Mitglieder

Anwesende: Laura, Lara, Luise, Anna, Max

II. Aktuelle Themen

a. Bericht von Sitzungen

i. VeFa (Max/Lara)

- Preiserhöhung Mensa ab August
- Sonderbeauftragter für Verkehrs- und Semesterticketfragen inkl. Aufwandsentschädigung
- Änderung der Geschäftsordnung (einfache statt absolute Mehrheit)
- nächste Sitzung 22.09.
- potenzielle Wahl eines Referats für Fachschaften inkl. Aufwandsentschädigung (Support für AStA)
- nächste VeFa Sitzung 22.09.

b. Auswertung Meeting mit Lehramt

- Begehung war mit kleiner Verzögerung ok
- Mehr Bewegungsspiele?
 - Geländescrabble?
 - 1, 2 oder 3?
- solide Grundplanung aber zäh und aufwändiger als notwendig
- angespannte Grundstimmung
- aber gute Publicity für unseren FSR
- Quizz und Halloween zu Ende führen, aber zukünftige Zusammenarbeit mit FSR Lehramt überdenken bzw. davon absehen

c. Bachelor/Master-Forum (13.10.2022 14:00-18:00)

- i. Wer geht hin?
 - Max, Luise, Anna, Laura
- ii. Kuchen & Kaffee
 - Anna p(b)ackt das
 - Kaffeemaschine stellen wir bereit
 - Luise schaut nach Filter und Kanne
- iii. Was wollen wir machen?
 - Idee: Buchtauschbörse
 - Infos in die Mail packen/Werbung auf Insta machen
 - Zusätzlicher Tisch wäre notwendig
- d. Halloween Party (Luise)
 - 30.10. Halloween Party für Studies im Waschhaus (freihalten)
 - Weitere Infos folgen
- e. Literaturabend/ Weihnachtsfeier?
 - Evtl. obere Mensa statt Waschhaus?
 - spart Aufwand und Kosten
 - entspannteres Flair (weihnachtlicher)
 - parallel mit Open-Mic Abend
 - aber Frage nach Technik und Techniker?
 - Luise informiert sich erstmal bis zum nächsten Meeting
 - Andere Räume als Ersatz? Evtl. Fühler ausstrecken
- f. Ersti-Woche
 - Mail an Herr Degen, ob er bei der Einführungsveranstaltung am 04.10. Hilfe benötigt
 - Wir machen unsere Veranstaltungen eher vom 10.10.-14.10.
 - Doodle Umfrage wegen Uhrzeiten
- i. Ideen für Veranstaltungen
 - Frühstück
 - Stundenplanbau (offline + online)
 - Quizz (Jeopardy, Quizz-Duell, 1,2 oder 3)
 - Mensagutscheine als Preis
 - Zusätzliche Spiele (Tabu, Codenames, etc.)
 - Campusrundgang am NP nach allen Sachen

- Fahrradtour durch Potsdam (Freitag)
- ii. Überarbeitung des Ersti-Hefts?
 - Laura slayt das Ding
- iii. Wer geht zur Einführungsveranstaltung Deutsch (04.10.2022, 12:00 Uhr Am Neuen Palais, Audimax)?
 - Lara und ich wollen Degen hallo sagen
- iv. Wer geht zur Einführungsveranstaltung Germanistik (04.10.2022, 09:00 Uhr Am Neuen Palais, Audimax)?
 - Luise, Laure, Lena? Wer Zeit hat
- g. Ideen für das restliche Budget
 - Schönere Planer mit besserer Strategie (ohne Datum, 250-300)
 - Lara leistet Detektivarbeit (Reclam, Studierendenwerk)
 - Süße Ersti-Tüten
 - Uni Merch
 - Flaschenöffner, Stifte, Blöcke, Notizzettel, etc.
 - Beutel (Laura schaut mal)
 - Flyer? (eher nicht)
 - Snacks (nicht uns, sondern Energieriegel, Getränk etc.)
 - Max schaut mal
 - Uni-Merch?
 - Anna erkundigt sich im Shop
 - Team-Building Maßnahmen FSR?
 - Raumgestaltung?
- h. Sonstiges
 - Beide Modellierungen müssen abgeschlossen sein um die SPS zu beginnen (Rundmail, Infos an Studis)

III. Abschluss

- a. Vereinbarung eines Zeitraumes für die nächste Sitzung:
 - 18.09. 12 Uhr
 - Alternativ 21.09. 18 Uhr